

CHILE Y AUSTRALIA:

Separados por el Océano Pacífico, pero más conectados que nunca

Dentro de los múltiples puntos de interés que tienen ambos países destaca una reciente alianza hacia la transición verde.

Aunque Australia y Chile están situados en extremos opuestos del Océano Pacífico, en muchos aspectos se reflejan mutuamente. Los recursos naturales de ambos países son fundamentales para las cadenas de suministro globales que impulsan la transición hacia un futuro más sostenible. Sus fuentes de energía renovable serán clave en este proceso. Además, ofrecen oportunidades complementarias en educación, investigación y desarrollo para alcanzar las metas de cero emisiones y preparar a la fuerza laboral del mañana.

El Gobierno australiano identifica las energías limpias, la minería sustentable y la transición energética como sectores esenciales para fortalecer su relación con Chile. Estas áreas son el enfoque principal de Alvin D'Almada, el nuevo *Trade and Investment Commissioner* de Australia para Chile y Perú, quien llegó a Chile hace apenas unas semanas. Como geólogo, D'Almada comprende la relevancia del sector minero y la urgencia de avanzar hacia la descarbonización. Según sus palabras, "la descarbonización del sector es crucial para mejorar



SERGIO CALAZAR

Alvin D'Almada, *Trade and Investment Commissioner* de Australia para Chile y Perú.



Para conocer las 36 empresas australianas que participaron en el "Chile Green Economy Bootcamp" escanee el código QR.

el desempeño de los criterios ESG en la industria minera".

RELACIÓN SÓLIDA QUE BENEFICIA LOS NEGOCIOS

La conexión comercial entre Chile y Australia se destaca como una de las más avanzadas en América Latina. Sus sinergias contribuyen al fortalecimiento de los lazos comerciales, y la presencia de empresas emblemáticas australianas como BHP, actúan como un imán para otras compañías australianas que ofrecen equipos, tecnología y servicios relacionados. Actualmente, hay más de 130 empresas australianas vinculadas a la minería que operan en Chile, y cada año crece el interés por explorar esta región.

En Expomin 2025, se presentará una delegación de más de 50 soluciones e innovaciones australianas en minería, enfocadas en aumentar la productividad y seguridad laboral, y en promover una gestión eficiente del agua y la energía. Estas soluciones buscan una minería más sustentable, incluyendo herramientas de gestión de flota, análisis de granulometría,



EL MERCURIO
 Camión minero eléctrico: pioneros en gran minería sustentable.

inteligencia artificial, automatización y robótica para mejorar la eficiencia de los procesos.

ENERGÍAS LIMPIAS PARA EL SECTOR INDUSTRIAL

Australia impulsa una industria verde enfocada en sostenibilidad

y energías limpias. Recientemente, se realizó el "Chile Green Economy Bootcamp", organizado por la *Australian Trade and Investment Commission (Austrade)* con el apoyo del Gobierno de Queensland y Victoria, que atrajo a 36 empresas australianas

interesadas en oportunidades en Chile, que cuentan con soluciones y capacidades en áreas que incluyen energías renovables, hidrógeno verde, conversión de residuos en energía, captura de carbono, almacenamiento, electromovilidad, energía marina y descarbonización de la minería.